

O unico encontro na vida

～ 一期一会の思いを込めて～

No.3 2017.10.17

パラナヴァイ市 新市長を表敬 両市の連携に前向き

CARLOS HENRIQUE ROSSATO GOMES 氏(32歳:写真中央)

パラナヴァイ市教育局長アデリア氏同席のもと、カルロス市長を表敬訪問しました。ロレンゼッチ前市長（2期8年）の市制を引き継ぐ形となるため、改めて豊橋市教育委員会とパラナヴァイ市との友好提携に関する歴史についてお伝えをしました。カルロス市長は、「教育だけでなく、文化やスポーツ面でも連携してはどうか」など、前向きな発言を繰り返されました。また、アデリア教育局長も、児童作品を通じた教育交流活動など、これからの両市の友好かつ積極的な交流を支援すると明言されました。



「祝」アンドレイア先生 100マス計算を継続

昨年度、岩田小学校を拠点に多くの小中学校等で活動をしたアンドレイア先生と、ILDA CAMPANO SANTINI 校で再会しました。5年算数の授業を参観し、丁寧に子どもの反応を確認しながら授業を進めている様子に安心感を覚えました。なお、日本でも学んだ100マス計算に、帰国後から継続して取り組んでおり、着実に子どもたちの計算力は高まってきていると喜んでいました。

ILDA CAMPANO SANTINI 校の4年生に、15マス計算（右表）に初めて挑戦してもらいました。「ハイ」の合図ではじめ、終わった子は挙手をして、所要時間を書くように指示しました。

+	5	6	7	3	1
9					
3					
2					

みなさんは、どれくらいの時間で終わることができますか。

…今後、訪問先の学校で実践していこうと思います。

■■ 小中学生のみなさん！今回のブラジルに関する出題は「2題」です。

Q 6 タクシーの初乗り料金はいくら？

(参考: 豊橋市は約 700 円)



Q 7 ブラジルの玄関ドアは、

内開き・外開きのどちら？

その理由も考えて。



<通信No.3 答えは次号で>

☆通信No.2の答え

Q3…約4リアル（140～150円）円

Q4…洗濯物を外に干さない（干せない）＊景観を損ねる、条例等の理由